
王晓云委员建议院

牛羊养殖业在定安具有深
厚的群众基础袁是农村的传统产
业袁大力发展牛羊养殖业袁不仅
是农民增收的一条有效途径袁又
是满足市场供求关系袁提高人民
群众物质生活水平的需要遥

县政协委员王晓云仔细剖
析了定安大力发展牛羊养殖业
的优势袁他指出袁牛羊养殖业在
海南市场处于供不应求的状态袁
利润可观且稳定袁拥有广阔的市
场前景曰定安雨水充沛袁气候适
宜袁饲草资源丰富袁牛羊品种优
良曰牛羊养殖业是定安的传统产
业袁具有深厚的群众基础曰定安
已建立起了县尧镇尧村三级技术
服务网络袁全县共有畜牧兽医技
术人员 197 名袁 其中县镇二级
73人袁村级 124人袁做到了每个

村邮一名防治员袁可以优先做好
疫病防控和产品质量安全保障袁
为产业保驾护航遥

尽管优势明显袁 王晓云表
示袁定安牛羊养殖业品种质量良
莠不齐尧 生产规模化程度不高尧
产业扶持力度不够等问题依然
突出遥

王晓云建议袁县政府加大牛
羊养殖业发展的政策扶持力度袁
扶持牛羊养殖业发展曰将加大发
展定安牛羊养殖业扶持资金列
入财政预算曰加大政府惠民政策
的宣传袁 加大养殖户的培训力
度曰加大技术指导指出曰加大品
种管理力度曰加大盗窃耕牛打击
力度袁创造一个安定祥和的养殖
氛围遥

渊陈红艳冤

大力发展定安牛羊养殖业

曾繁中委员建议院

乡村道路交通安全监管一
直是安全监管的重点领域和薄
弱环节遥 此次会议袁曾繁中委员
向大会提交了叶加大乡村道路监
管力度 确保人民群众生命财产
安全曳的建议遥

曾繁中指出袁定安现有乡村
公路里程 1406.775 公里袁其中
列入管养范围的乡村公路
1074.575 公里袁一般采取分级
管养的形式袁实行路政巡查制
度袁 同时完善公路交通标志
设施袁加强公路建筑控制区管
理遥

曾繁中表示袁尽管近年来乡
村公路建设取得明显成效袁但是
道路等级低尧部分道路路面相对
狭窄袁交通设施不完善袁乡村道

路交通安全隐患问题仍然较为
突出遥

曾繁中建议袁针对改造公路
等级低尧 部分公路未改造问题袁
加大投入进行升级改造袁逐步实
现农村公路改造全覆盖遥建立各
级财政保障机制袁推进农村公路
管养常态化遥建立健全村道公路
养护管理体制袁 落实镇道镇管尧
村道村管责任袁实现农村公路管
养常态化曰 加大巡查执法力度袁
坚决打击交通违法违规行为曰加
强各镇公路养护站人员与农村
公路养护人员技术培训袁配备必
要的公路养护设备袁提高公路养
护水平袁 保障农村公路安全通
畅遥

渊陈红艳冤

加大乡村道路监管力度

岑运雄委员建议院

城南中学是定安县直属完
全中学袁 在校教职工 167人袁学
生 2000 多人袁 初中部设 24 个
班袁高中部设 18个班遥校园面积
不足 80亩遥

岑运雄委员尤为关注定安
教育事业的发展袁他指出袁城南
中学作为定安的两所高中教育
基地之一的完全中学袁无疑将成
为日后定安普及高中教育生源
的接纳地遥 近年来袁城南中学与
海南省国兴中学联合举办的野国
兴班冶及跟班短期学习的办学方

式袁吸引了定安已经外流的部分
优质生源从外地返回该校就读袁
办学效果向好的方面转变遥 目
前袁该校正计划用三年的时间努
力创造条件袁向省级规范学校目
标迈进遥

根据海南省省级规范学校
叶标准曳的规定袁学校建设规划总
用地不少于 100 亩遥 岑运雄表
示袁 目前该校仅拥有 80亩的用
地规划面积袁明显不符合省级规
范学校的硬件条件袁 且图书馆尧
体育馆尧艺术教学楼尧多功能教

育教学场馆等也尚未建设遥
岑运雄经过实地调研发现袁

该校周边一块 30余亩国有建设
用地仍为空地袁他建议将该地块
划拨给城南中学袁作为该校教育
教学用地袁把城南中学的现有校
园面积从现在的 80 亩增加到
110余亩袁此举既可缓解该校目
前用地紧张问题袁更可为该校向
省级规范化学校目标迈进创造
最基本的硬件条件袁为定安日后
普及高中教育和提升定安教育
品位奠定坚实的基础遥 渊陈红艳冤

拓展城南中学校园面积
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王晓云委员建议院

定安县的民风整体来说袁是
纯朴的尧清正的袁人们安居乐业尧
和睦相处袁治安稳定尧社会和谐遥
王晓云经过多方调研袁发现了一
些问题袁 并提出多个意见和建
议遥

针对村风民风的建设袁王晓
云提出了几点建议院 一是改进
民风要从德育教育进课堂抓
起遥 县政府相关部门应当把改
正民风的德育课作为全县所有
学校的必修课袁通过各种讲座袁
让学生树立野讲良心袁讲孝心袁
讲诚信冶的民风曰二是袁改进民
风要采取严格的各种奖惩措
施遥县镇村联网建立民风档案袁

对辖区居民优劣民风记录在
案袁实行优惠政策尧打工推荐尧
信用贷款等多方面与民风好坏
挂钩曰 三是改进民风必须加强
群众自我监督遥 要以村和社区
为单位袁组织有正气尧讲正气尧
德高望重的村民或社区居民成
立民风纠察队袁 由纠察队严厉
打击不正民风袁实现以民治民曰
四是改正民风要从我做起遥 改
进民风人人有责袁 我们每一个
人都应该自我反思袁 应该从我
做起袁弘扬野讲良心袁讲孝心袁讲
诚信冶的正道民风袁为构建和谐
文明乡村做贡献遥

(黄祥 王伦)

加强村风民风建设
构建和谐文明定安

致公党定安支部建议院

随着国际旅游岛建设步伐
逐年加快袁定安外来暂住人口逐
年增加袁野候鸟冶康复者也逐年增
加袁加上交通事故尧工伤等致残
致病者也呈有增无减加之势袁为
了提高这些病残群体的身体健
康和生活质量袁需要进行必要的
康复治疗遥

而据致公党定安支部调查
分析袁全县急需康复治疗的患者
人数约 1.2万人袁按国家卫计委
康复治疗床位设置标准需拥有

60 张康复床位袁30 名康复治疗
师袁 而今全县仅有康复床位 15
张袁康复医师 13名袁与国家标准
差距甚远袁远远满足不了人民群
众的康复治疗需求遥

对此袁 致公党定安支部建
议袁野十三五冶期间袁县人民医院
和中医院两家医疗机构可以从每
年增加设置 2-3张康复床袁配置 1
名康复医师开始袁 随着经济和医
疗卫生事业的发展逐年增加医疗
设备和配备专业医技人员遥 在乡

镇基层卫生院全面设置康复科袁
可分批次选送部分有条件的乡镇
卫生院医生袁 以跟班学习的形式
到定安县人民医院跟班学习袁学
会掌握康复医疗设备的基本操作
及应用袁 学成返回后对本乡镇部
分病情较轻的康复类病人进行康
复治疗袁 方便群众就近接受康复
救治袁这样既可把部分乡镇卫生
室的闲置病房尧设备尧人员等有
效地利用起来袁同时也可减轻康
复类病人的负担遥 渊黄荣海冤

普及定安县医疗机构康复科

吴胜平委员建议院

位于定安县定城镇西北部
的龙州洋袁是省级无公害农产品
生产基地之一袁也是定安的野菜
篮子冶基地之一遥 龙州洋周边农
民有长期种植瓜菜的传统袁积累
了丰富的经验袁很多从中得到实
惠袁甚至靠瓜菜富裕起来袁所以
大多数群众种植瓜菜的热情高
涨遥

吴胜平建议袁进一步完善基
础设施建设袁加大投入逐步完善
田洋道路渊主道要加宽冤尧灌水排

水系统设施袁按田洋公园的要求
建起自行车休闲慢道尧 人行栈
道尧凉亭和洗手间袁为发展观光
农业创造条件曰完善潭黎瓜菜收
购市场尧瓜菜田头冷库设施建设袁
提高的市场承载力曰 合理设置田
头垃圾桶袁及时回收农药瓶尧塑料
地膜袁防止田洋受二次污染遥进一
步完善农业信息体系建设袁提高
农业信息服务水平和质量袁设立
专门的农业信息管理岗位袁专门
负责农业信息的收集尧 分析尧评

估和发布遥完善农产品运销体系
建设袁加快推进生产与市场的连
接遥 建议县政府协调组织一批瓜
菜种植合作社或运销企业袁 并通
过政策和资金扶持袁 在全国相关
瓜菜市场建立瓜菜销售和信息网
点袁 形成生产和销售相连结的产
业链遥同时鼓励和扶持客商与农
户合作袁建立长期产销合作关系袁
助推定安农业产业结构调整优化
升级遥

渊黄荣海冤

加快打造龙州洋万亩无公害瓜菜基地

王世开委员建议院

定安县业余体校于 1976年
经广东省人民政府批准正式成
立袁是当时全广东省独立办校最
早的一所业余体校遥建校后的定
安县业余体校在注重抓好学生
文化素质教育的同时袁重点抓好
体育专项技术训练工作袁大力提
高竞技体育水平袁特别是传统排
球项目成绩突出遥 八十年代以
来袁为广东省输送了王德平渊获
得第九届亚运会划船冠军冤尧八
十年代海南排球之王张瑞芳袁以

及莫少杰尧张运承尧王信安尧邓玉
桃尧羊爱红等广东青年排球队队
员遥 海南建省后输送邓道坤渊获
得全国第十届运动会帆船冠
军冤尧杨聪渊现国家青年沙滩排球
队队员冤等一大批优秀体育后备
人才袁为全省体育事业做出突出
贡献遥

2005年由于定安县教育资
源整合和城市建设规划袁县体校
进行撤并袁教练员分流到县城各
中小学校袁 县体校从 2005年 9

月份撤销后再没有招生遥 近年
来袁定安体育竞技总体水平逐年
下滑袁特别是定安传统体育项目
排球袁长期保持全省领先水平的
强盛势头急剧倒退袁 近几年来
野力加杯冶 全省排球赛定安虽勉
强组队袁但被排除出四强之列遥

王世开认为袁为发掘和培养
体育后备人才袁提高定安竞技体
育整体水平袁推进全县体育事业
的发展袁恢复定安县业余体校然
刻不容缓遥 渊黄荣海冤

恢复定安县业余体育学校
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